

La “hoja de ruta” diocesana

El Plan Pastoral, publicado poco antes del verano, ha sido redactado por un equipo de sacerdotes, laicos y consagrados, a partir de las propuestas del Sínodo

OVIEDO

“Una hoja de ruta” para la diócesis. Así lo han descrito los miembros del equipo de trabajo que elaboró el Plan Pastoral diocesano, partiendo, con la mayor fidelidad (algo que todos destacaban) de las propuestas resultantes del Sínodo.

Tal y como había propuesto el arzobispo de Oviedo, mons. Jesús Sanz Montes, con el objetivo de fijar “lo que entendemos que el Señor nos está pidiendo en este momento de nuestra historia”, se formó un equipo de trabajo compuesto por distintos miembros del pueblo de Dios: sacerdotes, consagrados y laicos.

Este equipo trabajó durante todo un año, bajo la coordinación del sacerdote y Vicario episcopal de Oviedo, Alberto Reigada, dividido en cuatro comisiones. El resultado es el Plan Pastoral, que vio la luz el pasado mes de junio.

El testimonio de la experiencia de los miembros de las comisiones que redactaron el Plan es unánime: destacan lo enriquecedora que ha sido la experiencia, y al mismo tiempo, la carga de comunión eclesial que transmite y que tan necesaria es en la diócesis.

PÁGINA 2



Portada del Plan Pastoral diocesano 2013-2018

Bautismos y confirmaciones de adultos en la Catedral

OVIEDO

134 adultos se confirmarán este próximo sábado 28, a las 12:30 h. en la catedral de Oviedo. De ellos, 9 recibirán en primer lugar el sacramento del bautismo, seguidos de los otros dos sacramentos de iniciación: Comunión y Confirmación.

Esta celebración tiene lugar

a raíz de la propuesta que el año pasado se hizo desde la Delegación de Catequesis y Enseñanza en toda Asturias, con motivo del Año de la fe, para que todos los adultos, mayores de veinte años, que desearan bautizarse, hacer la primera comunión o confirmarse, pudieran hacerlo. “La puerta sigue abierta”, decían los carteles que se repartieron, animando a



las personas que lo desearan, a que se acercaran a sus iglesias. La respuesta fue masiva. Adultos provenientes de diferentes localidades asturianas se apuntaron a las catequesis, y durante un año han estado formándose con catequistas que a su vez habían sido preparados para la ocasión.

La propuesta del catecumenado de adultos, una de las propuestas del Sínodo, viene recogida además en el plan pastoral, de manera que está previsto que se instaure de forma definitiva en la diócesis.

Formación para laicos y religiosos

OVIEDO Y AVILÉS

El Centro diocesano de formación teológico pastoral (Cediset) comienza, en este próximo mes de octubre, sus cursos anuales.

En Oviedo, tendrán lugar los martes y los jueves por la tarde, en el Seminario, y darán comienzo este próximo 15 de octubre. Los martes se impartirán: “Teología de la revelación de la fe”, “Moral fundamental y de la persona”, y “Eclesiología”. Los jueves, por su parte, tendrá lugar, a partir del 17 de octubre, el curso “Pedagogía religiosa fundamental”. En Avilés, a partir del 7 de octubre, todos los lunes a las 19,00 h., se impartirá, en la parroquia de San Juan de Ávila, el curso “Evangélicos sinópticos y hechos de los apóstoles”.

Además, un viernes al mes, a las 18,30 h., habrá una sección de Espiritualidad, también en el Seminario de Oviedo, respondiendo a la propuesta número 15 del Plan Pastoral diocesano (Transformar nuestras comunidades en verdaderas escuelas de oración). En octubre, el día elegido es el viernes 18.

Estos cursos están abiertos a todo el mundo, y pueden informarse sobre los mismos, bien en el teléfono del Seminario 985 22 08 97, o bien en la dirección de correo cediset08@gmail.com.

Para religiosos, el Instituto diocesano de vida consagrada organiza un sábado mensual de formación. El primero tendrá lugar en el Monasterio de las Salesas, el 19 de octubre, a las 16,30 h., a cargo del obispo auxiliar, mons. Juan Antonio Menéndez, y tratará sobre el Plan Pastoral diocesano.

20 de OCTUBRE

DOMUND

COLABORA CON LAS MISIONES

Banco Popular

0075/0204/95/0600060866

Mons. Jesús Sanz:
“Constructores de la historia: Plan Pastoral (I)”

PÁGINA 3

Consolación Isart:
“La educación, ante el curso que comienza”

PÁGINA 4